



2023年11月1日
きらきら保育園

冬の足音が聞こえてきました

肌に触れる風がだんだん冷たくなり、朝晩の冷え込みが晩秋の気配を感じさせてくれるようになりました。「よーいドン」と、かけっこをして遊ぶ子ども達は、部屋に戻るころにはうっすらと汗をかいています。衣服の調節をしょうずに言いながら、健康で過ごしたいですね。



うんどうかいのご協力ありがとうございました。

乳児、幼児クラスともにいつもと違う雰囲気の中、緊張したり、なぜだかワクワクしてテンションが高くなったりとひとりひとりが色々な感情を経験しながら頑張った子どもたち、見ているこちら側も感動させていただきました。

運動会、発表会などは大人社会と同じく結果主義になり、ほかの子ども比べてしまい「あの子はこれをやっているのにうちの子はやっていない。」など結果ばかりに目が向いてしまいましたが、「結果」ではなく「何を頑張って、楽しんだか」を大切にしたいと考え運動会を開催させていただきました。

これからも、きらきら保育園では結果のみを求めるとはせず頑張っているお子さんの姿を見守りたいと考えております。



8名

おめでとうございます



8日	水	消防署合同避難訓練
10日	金	11月お誕生会
13日	月	健康診断
24日	金	たいよう組遠足

